

**Le télégramme le 08 août 2021 à 19h00**

<https://www.letelegramme.fr/cotes-darmor/saint-brieuc/cinq-idees-d-activites-dans-l-agglo-de-saint-brieuc-permises-avec-son-chien-08-08-2021-12804520.php>

## **Cinq idées d'activités dans l'agglomération de Saint-Brieuc permises avec un chien**

**Pas toujours simple de faire du tourisme avec son fidèle compagnon à quatre pattes. Le secteur de Saint-Brieuc permet toutefois aux personnes séjournant avec leur chien d'accéder à une palette d'activités alliant découvertes du patrimoine, histoire et balades.**



*De nombreuses personnes partent en vacances avec leur chien. Mais les lieux de villégiature ne sont pas toujours « pet friendly ». (Le Télégramme/Gwénaëlle Le Ny)*

- **1 Randonner le long de la côte**

De Tréveneuc à l'estuaire du Gouessant, le GR 34 déroule pas moins de 50 km de sentier littoral offrant différents panoramas sur la baie de Saint-Brieuc. Alors pas question de s'en priver ! À condition de tenir son chien en laisse, compte tenu de la [dangerosité de certains passages en bordure de falaises](#). L'office de tourisme propose des boucles empruntant des portions de GR. Côté terre, le territoire ne manque pas non plus de circuits : citons la lande aux Courlis, le barrage à La Méaugon ou la vallée des peupliers au Foil. Des cartes sont téléchargeables depuis [le site de l'office de tourisme](#) qui propose également d'exporter les tracés sur son GPS.

- **2 Visiter un château**

On ne va pas se mentir, ils ne sont pas légion à accepter les chiens. Au [château de Quintin](#), toutefois, où la famille de Bagneux fait découvrir l'art de vivre à la française au XVIIIe siècle, les chiens de petite taille portés dans les bras sont admis à l'intérieur. Avec un grand chien, il faudra se contenter du parc et d'une découverte architecturale agrémentée d'un fascicule. Pas d'interdiction en revanche pour participer aux murder party et aux « jeux famille » qui se déroulent en extérieur.

- **3 Découvrir l'histoire du lin**

Autre incontournable de Quintin, pour qui s'intéresse à l'histoire, c'est le lin, indissociable de l'activité passée de la commune. De la graine à la toile, la maison du tisserand retrace l'exploitation du lin du XVIe au XIXe siècle qui a fait la richesse de la cité. Les animaux y sont acceptés tenus en laisse et à condition qu'ils ne présentent pas de danger pour les visiteurs.

- **4 Suivre des visites guidées**

De Saint-Quay-Portrieux à Quintin en passant par Saint-Brieuc, des visites guidées à thème sont proposées. Pour celles se déroulant en extérieur, les chiens sont bienvenus. Dans la cité gentille, on peut citer celles du Photo Festival, la découverte du port du Légué d'une rive à l'autre, la balade architecturale de la belle époque à l'art déco ou encore le centre historique où il faudra simplement éviter la cathédrale. Des fiches parcours à réaliser en autonomie sont également disponibles, dont une dédiée au street art.

- **5 Aller à la plage**

Sur le littoral breton, prendre un bain de soleil sur la plage ou faire un petit plongeon avec son chien est quasiment mission impossible en haute saison. Pas la peine d'y songer à Binic-Étables ou Saint-Quay-Portrieux. On note toutefois que la plage de Bon Abri, à Hillion, autorise les chiens, bien évidemment tenus en laisse. Ce d'autant que le site est au cœur de la réserve naturelle. Petite clémence à Plérin, où les plages des Rosaires, les Nouelles et Martin-Plage sont accessibles après 19 h et jusqu'à 10 h le matin.